

総合計画



出 席 者
二 栄 雄 彰 子
弘 治 慶
内 藤 矢 辺 原
河 齋 大 渡 平
長 河 齋 大 渡 平
町 長 河 齋 大 渡 平
副 町 長 河 齋 大 渡 平
総 務 課 長 河 齋 大 渡 平
出 席 モ ニ ター
三 島 町 報 告 員

人口流出が悩み 魅力は地下資源に

一同 明けましておめでと
うございます。
大矢 新しい年に入って、
総合計画がうき出すので
はないかと、期待していま
す。どのような構想が、あ
るものですか。
町長 私たちの町は、ご案



大矢 基本的なものは、出
来たと言っています。
町長 そうです。
総務課長 今年度予算に計
上してある根幹事業は、す
でに第一年に、入っており
実施されています。
大矢 すでに歩み出したわ
けですね。

待たれる危険校舎指定 三中建設準備体勢なる

平原 先ほど町長さんから
ちらっと中学校構想のお話
がありました。どのよう
うになりましたか。
町長 三島中学校が誕生以
来、数多くの災害があつた
わけですね。これらが、原因
にならうと思つていますが、現
在の校舎の一部を除き、
やがて危険校舎に指定され
る考案です。この指定を受
けないと、国の財政援助が
ないのです。今年を、準備
期間にして、明年から校舎
の建築をしたいと考えてお
ります。ただ困つてい
るとは、屋内体育館を、とり
くづし出来ない事です。
平原 委員会条例によつて
委員が決るわけですが、
町長 すでに委員を委嘱し
ました。今月には、第一回
の委員会を開く心組にし
ていまして、
大矢 中学校のPTAの方



町長 計画をなしとげるた
めには、今の何倍もの財政
力を、必要とします。緊急
の考案をやらせて行きます
大矢 年次計画は、どうで
すか。
町長 計画をなしとげるた
めには、今の何倍もの財政
力を、必要とします。緊急
の考案をやらせて行きます
大矢 年次計画は、どうで
すか。

建設的質問は積極的に



渡辺 広報紙は、町長さん
のPRにもなるので、事業
の前にテーマを前向きに定
めていただけたらと思つて
います。
町長 考えようで、私の考
えが誤りかも知れませんが
すくなくとも、町長のPR
紙とは、考えていません。
あくまでも、行政を町民の
皆さんから深く理解してい
ただこうと考えています。
記事の制約や、また監督的
のことを申していませんが
終了した事や、報告的事が
主体であるより、計画的な
テーマをとり上げよう、
重点に考えて行きます。
大矢 町長のPRと言ふの
は、町長の夢見たいな事
載せてもらった方がいいと
言うような意味で、せまい
意味でのPRと考えていま
せん。

拘束されたりしますが、広
報紙によって出されたもの
は、制約されない。それは
言つて見たが、と引っこめ
ると言うことでもないと思
います。町長が広報紙を利
用されたらと考えるので
町長 気持は十分わかりま
す。お話しして行けば気持
は同じです。
大矢 そういった考えから
公民館と役場と、区別して
出されていられるなら、
と理解しています。
渡辺 一般の人から、町民
の声をとり上げていただい
て、お答えをいただくとい
う事について、お考えはど
うですか。
町長 町政の前進のため
の要、建設的なのは、と
りあげさせて、いただくべ
きだと思います。

事前の連絡で いつでも面会を

大矢 町長と一般の方々の
パイプを太くすると、言
う日役場とか、町長面談日
とかお考えはありますか。
町長 民意を取り入れた行
政を行なわなければなら
ない気持は持っています。
一日役場と名前を聞くと
ずいぶん意味が違って、
率直な意見を聞かされて
答え出来るような催しは、
考えて行きたいと思つて
います。
大矢 町長面談日でも、
私は宣伝をするわけでは
ありませんが、お茶を進め
ていただくお話しもして
いるつもりです。午前中は
来てくださいますか。
渡辺 一般の方も、そう思
っています。
町長 一般住民は、おら
町長も、一般と話し
けてもらった方が、実効
があるんじゃないかと思
うのですが、
町長 町長の面談につ
きまして、

退庁を十五分 のばして

町長 私の就任以来、退庁
時間を五時十五分にした
とです。職員には、住民サ
ービスと、我々は、公僕
と言ふ気持をお互に持た
うと、町長の命令、町長の方
針、ものすごく、大きな
大矢 ものすごく、大きな
サービスですね。モニター
としての仕事の域をだ
出たところもあり、
それは町民の一人だと思
うべきです。どうもありが
うございました。
町長 今後お気付きの点が
ありましたら、お聞かせ願
って、改める事は、即刻改
めてまいりたいと思つて

六〇年代にかける夢 住宅地と工業導入を

三島町の将来図
当町は、飛躍的な発展が
期待されている長岡市に隣
接していることから、その
影響を受け、将来は住宅地
としての性格を強めると共
に新幹線や自動車道の開発
に伴って工業の分散も進み
へと移行し、長岡市と一体
となった都市化が進行する
と予想され、昭和六十年に
おける経済指数は別表のと
おり変化すると予測されま
す。
この基本構想は、このよ
うな将来の動向をふまえて
快適な住宅地としての発
展及び長岡インター周辺地
の工業開発と地場産業の調
和ある発展を施策の基本方
針としていいます。
施策の大綱
基礎的條件の整備
開発の基礎となる土地利
用計画については、現行の
市街化区域の外に長岡出雲
崎線、与板原線の長岡周
辺地域の道路沿えを市街化
区域として拡大し、宅地造
成と工業導入の円滑化を図
る。道路網は、日光出雲崎
線の国道昇格の実現、生活
中心地との県道整備を要
望して粗大ごみや、燃物の処理
促進し、町道は、目標年次
については広域的な対策を
進める。
交通安全対策、公害対策
安全施設整備、公衆衛生
の強化を進め、人間尊重を
基本理念とした環境整備に
努める。消防組織は団員確
保の困難と災害対策を考慮
し、長岡を中心とした広域
消防体制を造り、消防の常
備化を進めながら、補充体
制としての地域消防団組織
の整備をする。
社会福祉面については、
人口の増加、婦人の労働参
加、児童の安全対策に対処
した保育施設の充実、児童
遊園施設の設置を進め、
その他老人福祉センターの
建設、広域圏における障害
児者救護施設の建設を推進
する。
教育、文化の向上
当面の幼児教育は保育施
設に委ねるものとし、義務
教育については、地域の開
発に適合した各学校の維持
を推進し、生活と調和ある
生活環境の整備
長岡市の近郊住宅地帯と
しての位置づけを明確化す
るべく現在の市街化区域内
農地及び拡大する市街化区
域内農地について、所有者
で設立する組合による区画
整理事業を実施し、効果的
な宅地造りを推進する。そ
こに民間個人住宅の誘導を
図ると共に低所得者を対象
とした公営住宅の建設も進
める。
居住地の環境水準の確保
も住宅地帯発展の重大要素
であり、快適な環境維持の
ための施設として、公園や
子供の遊び場を各地域ごと
に建設し、都市下水路の建
設による浸水区域の解消、
都市ガスの早期供給も促進
して住宅地帯発展の要素を
整備する。上水道について
は今後の水不足が懸念され
るため、消費生活の拡大に伴
って粗大ごみや、燃物の処理
促進し、町道は、目標年次
が問題になるので、これら

年次	就業人口			生産所得			土地利用			農家戸数		
	第1次	第2次	第3次	第1次	第2次	第3次	農用地	宅地	公用			
昭和45年	7,131	1,546	1,630	1,147	1,203	565	1,086	85	857	1,667	946	
昭和55年	8,300	2,025	900	1,730	1,668	795	3,602	2,252	1,012	150	873	1,660
昭和60年	8,600	2,205	530	2,015	1,912	910	4,843	3,093	996	150	890	1,659

工業の誘導を進める。
観光資源は非常に乏しい
が、西山連峰を中心として
自然を活用した開発を計画
する。
行財政
社会経済の高度な発展に
よつて、住民に対する都市
的サービスの要請も強まり
環境整備も広域化の必要が
増大する。健全財政を推
進する。地域の調和ある振
興を進めるため、公共事業
を重点的かつ先行的に行な
う。民間活動の円滑化を誘
導する。常に社会情勢の変
化に適應した行政機構を
検討し、効率的な事務機構
制を計画する。
財政構造は、健全性の維
持を基本とし、歳入にあつ
ては、産業振興による一般
財源の確保と建設事業にお
ける補助、起債などの確
保を図り、歳出にあっては
、事務機構の改善、合理
化、職員の適正配置など、
より事務効率の向上と、経
常的経費の節減を図り、投
資的経費の効率的執行によ
る地域開発の推進を図る。

回覧は総務でまとめ 日をきめる

町長 回覧板が
よく廻つて来ま
す。むづかしい
用語を使わない
で日を定めて
出されたらいい
と思つて、速
速町長速知
らせなければ
ならないと思
つて、速知
から速知まで
と大変な迷惑
だと思つて、
今年から何曜日



町長 これからは、都市計
画づくりを考えて行きます
年次町道の整備事業をはじ
め、中学校の建設もしたい
あるいはまた農業の基盤事
業だとか、広域消防だとか
宅地造成事業、都市下水路
事業、都市ガス供給事業な
ど数多くの事業が計画予定
にあります。
総務課長 事業年度の昭和
五十五年までに、根幹事業
ではだいたい二十四億円
のお金が必要でうち約六億円
は、一般財源より持ち出し
しなければなりません。

体力づくり国民
会議議長賞受賞記念大会

オリンピックの 妙技をこの町で

- とき
2月4日午前10時～午後4時
- ところ
町 体 育 館
- 内 容
町長賞混合バレーボール大会
レクリエーション
監物選手ら日本大学生
男女6名による体操模範演技

主 三 島 町 民 館
主 三 島 町 公 民 館